

¿QUE ES LA SOCIEDAD DE LOS AMIGOS?

(Cuáqueros)

¿QUE ES LA SOCIEDAD DE LOS AMIGOS?

SU FUNDACION POR JORGE FOX

La Sociedad de Los Amigos (Cuáqueros) fue fundada en Inglaterra por Jorge Fox por el año 1650. Al explicar sus convicciones Fox hizo hincapié en la necesidad de la experiencia espiritual y declaró que Dios había puesto en todo ser humano una "Luz Interior", el espíritu viviente de Dios, "aquello de Dios en todo hombre".

LA FE EN LA LUZ INTERIOR

Jorge Fox enseñaba que esta Luz Interior, más bien que un libro sagrado o alguna autoridad sacerdotal, es la guía suprema de la conducta. Consideraba la Biblia como una inspiradora historia del creciente conocimiento de Dios por el hombre, particularmente lo relativo en la vida y en las enseñanzas de Jesús, el Cristo.

La Sociedad de Los Amigos quiere avanzar junto con todos los hombres de buena voluntad, buscadores de la verdad y de la integridad, animados por un ideal de paz, de reconciliación y de justicia, sean cuales sean sus convicciones filosóficas o religiosas.

SU CARACTER UNIVERSAL

La visión de Los Amigos es universal. Afirman que por encima de los sistemas políticos y económicos en que vivan los hombres, está el vínculo sagrado de su común humanidad; y procuran ver en cada persona, sin distinción de raza, sexo, edad, religión, nacionalidad, color o clase, a un hermano. Movidos por un espíritu de profundo respeto a la vida y a la personalidad humana, Los Amigos no pueden participar en empresas de destrucción humana como la guerra, ni en el espíritu que las engendra, ni en movimientos de discriminación u opresión económica o social. Los Amigos están conscientes de que el hombre es parte del planeta y del universo y por lo tanto deben respetar todas las formas de vida y funciones vitales de la naturaleza. Se esfuerzan por expresar su fe y sus principios por medio de su vida y de sus obras, estimando que toda acción debiera constituir un sacramento si en verdad es una manifestación exterior de la armonía espiritual interior.

LOS TESTIMONIOS SOCIALES

Los Amigos tienen como punto de partida en sus actividades alrededor del mundo ver en cada hombre aquello de Dios en él. Expresando su fe a través de acciones, Los Amigos exponen sus convicciones a aquellas personas en cuyas manos está el evitar o terminar las guerras; colaboran en programas de desarrollo de las comunidades; trabajan hombro con hombro con la gente de los pueblos en la realización de sus propios proyectos, tales como la construc-

ción de casas y escuelas, el mejoramiento de las técnicas agrícolas y la aplicación de diversos conocimientos y prácticas; se esfuerzan en ayudar a impedir injusticias sociales tales como la discriminación racial, la explotación económica, la aplicación injusta de leyes y la vigencia de leyes injustas. Los Amigos acuden en auxilio de los damnificados tanto de las catástrofes naturales como de las provocadas por el hombre.

LA JUNTA Y LA REUNION DE MEDITACION

Los Amigos en la Ciudad de México, constituidos en Junta Mensual de la Sociedad de Los Amigos (Cuáqueros), acuden en actitud expectante a la reunión semanal de meditación con espíritu de receptividad a la Luz Interior. Recogidos en ese silencio, que es la quietud profunda de la mente y del corazón, desean ser sensibles a la presencia del Cristo Eterno. Cuando alguno siente que en él se va formulando un mensaje, puede sentirse impulsado a compartirlo, consciente de que al romper el silencio no lo hace a la ligera. Las palabras dichas en voz alta no deben constituir una interrupción sino más bien una parte integrante del silencio.

LA SOLICITUD PARA SER MIEMBRO

Una persona que haya asistido durante algún tiempo razonable a la reunión de meditación de Los Amigos y que conozca y comparta lo fundamental de Los Amigos puede solicitar por escrito al Secretario de la Junta su ingreso a la misma. En una

reunión de acuerdos, la Junta Mensual nombrará dos miembros para conversar con el solicitante y asegurarse de que entiende los principios y prácticas de Los Amigos y que se propone vivir de acuerdo con los mismos. Todo solicitante que es admitido como miembro de una Junta Mensual es por este hecho miembro de la Sociedad de Los Amigos (Cuáqueros). La Junta Mensual se sostiene a sí misma. Los fondos para realizar sus proyectos y actividades los aportan sus miembros.